



Síguenos en:
[facebook](#) [twitter](#)

13-09-2013 Nota de Prensa Centristas Majadahonda

Centristas: "El panel del Bus VAO sigue en el mismo sitio"

El Grupo Centrista se alegra de que por fin, después de cinco años reclamando el traslado del panel de información del Bus VAO a la rotonda de la RENFE, al fin el Equipo de Gobierno haya tomado la decisión de llevarlo a cabo, tal y como ha anunciado a través de una nota de prensa.

"Lo que nos ha sorprendido es que cuando hemos ido a comprobar su ubicación nos hemos encontrado con que sigue en el mismo sitio", explica la concejala Mercedes Pedreira, "es incomprensible la prisa que han tenido para dar la noticia antes de haberlo ejecutado. Esperemos que se produzca a la mayor brevedad posible. Seguiremos vigilando. No entendemos la costumbre de vender la piel del oso antes de cazarlo"